

NP 57 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
V Slalom Barlovento – Trofeo Femarpal

Antonio Félix Pérez y Anselmo Alonso impusieron el Lancia Delta en el último slalom de la temporada

13/11/2023

En una cita en la que estaba en juego el subcampeonato, los que mejor rédito sacaron fueron Javier Pérez-Francisco Pérez. Héctor Rodríguez-Laura Fortes aguantaron el podio a pesar del abandono tras empezar liderando. Entre los car cross, José Manuel González confirmó su título ante la victoria de Miguel Ángel Santana.

Con el V Slalom Barlovento – Trofeo Femarpal organizado por el Club Adea concluyó el Campeonato de La Palma de Tierra. El certamen que corre a cargo de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) decidía muchas cosas en esta última cita del año, entre ellas el subcampeonato entre los turismos a espaldas de los ausentes y ya campeones, Juan J. Tacoronte y María Sáez.

Y sin los vencedores de las cuatro pruebas anteriores, uno de los intereses se centraba, precisamente, en ver qué equipo era capaz de imponerse en la cita definitiva. Y ese no fue otro que el formado por Antonio Félix Pérez y Anselmo Alonso, que llevaron su Lancia Delta Integrale a lo más alto para coronarse entre los cinco mejores de la general final del campeonato a menos de dos puntos del cajón.

Mientras, en la pelea por el subcampeonato, el Subaru Impreza de Javier Pérez-Francisco Pérez alcanzó la segunda plaza y, con ello, los puntos suficientes para alzarse con su objetivo. Mientras, Héctor Rodríguez y Laura Fortes, a pesar de abandonar con el Lancia mientras lideraban la prueba, salvaron el podio en el campeonato ¡por 0,8 puntos! Celestino Pérez-Pedro Díaz, sobre el flamante Toyota Celica, completaron la cuarta plaza a espaldas de los anteriores.

Entre los car cross, José Manuel González hizo buena su segunda posición para asegurar el título -también en la Clase 11- ante Miguel Ángel Santana, que cerró el año con su primera victoria de la temporada. El ausente Jonathan Godoy pudo mantener la tercera plaza, y es que Alexander Melián, cuarto, sufrió en Barlovento una avería que le impidió llegar hasta el podio final del Campeonato de La Palma de Tierra. Sin embargo, ya era campeón en la Clase 10.

En el resto de clases, la '7' fue a manos de los ya campeones Juan Jesús Tacoronte-María Sáez (Mitsubishi Lancer Evo IX), en la '5', Jonathan Barreto entre los pilotos y Gara Alonso entre los copilotos hicieron lo propio con sus respectivos Skoda Fabia; Jeremy Martín-Ainhoa Cebrián conquistaron la '3' al volante de un Dacia Sandero Cup, completando la '2' el dúo formado por Daniel Rodríguez-Diego Aguiar (BMW E36 Compact).

De esta forma finaliza un Campeonato de La Palma de Tierra que ha vivido un total de cinco pruebas repartidas entre la pista de Mazo y el tramo ubicado en el municipio de Barlovento.